
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2021年度 第３回 藤沢市立片瀬小学校 学校運営協議会会議録 
 

                       開催日時  2021年 9月 29日（水）10時～ 

                場 所   片瀬小学校 図工室          

               

出

席

委

員 

岩田 和美（会長・片瀬地区青少年支援フォーラム会長） 

村上 孝行（副会長・片瀬小学校校長） 

横田 淳一（片瀬市民センター長） 

大平 幸子（片瀬公民館職員） 

西永 雄二（前片瀬中学校 PTA代表） 

松本 眞理子（片瀬地区主任児童委員） 

林  直樹（東京都片瀬学園長） 

石渡 裕司（元小学校長） 

杉下 由輝（片瀬こま保存会事務局長） 

森谷 雅子（片瀬小学校教頭） 

      以上１０名出席、（２名欠席） 

次

第 

１.開会 

２.会長あいさつ 

３.議題（１）学校の近況について 

    （２）片瀬ひだまり教室について 

       ・報告、今後の予定、課題等 

（３）児童１人１台の PC使用についてのサポートについて 

    （４）その他 

       ・アンケート調査等結果 

４.その他 会議予定日 

５.閉会 

 

協

議 

内

容 

＊３．（１）について 

・村上副会長…９月に新学期が始まり、コロナ対策のため、朝は昇降口で検温。

教室で健康調査票をチェック。 

今回予定していた教室参観は次回に延期する。 

       学級が交わる活動（委員会活動・クラブ活動）、清掃活動は行わ

ない。休み時間、校庭等をクラスに割り振り。 

       １０月７、８日に今年度初の学校公開（保護者のみ、２０分ずつ   

       の時間指定分散にて）。 

       １０月２７日全校表現発表会。１１月学年毎に保護者参観日。 

       ６年生の修学旅行は R４年２月２７、２８日に延期。全行程バス。 

       ５年生の八ヶ岳体験教室は１０月１４、１５日宿泊で実施予定。 

＊３．（２）について 

・松本委員 …７月２７日～８月３１日にかけて２３名参加。各コース５名程度 

の予定だったが応募者全員を受け入れた。学生ボランティア３名

含む５名で対応。同じ児童に継続して関わっていくこととし、今

回参加した児童を対象に第２期（１０月～１２月）の募集をする。



参加者の感想から児童・保護者の期待が大きいことがわかった反

面、中学生になってもみてもらいたい、高学年は元教員でないと

対応が難しいなどどこまでやっていかれるか課題が見えてきた。 

 

＊３．（３）について 

・西永委員 …別紙資料により説明。ＰＣを活用した授業の様子を拝見し、複数

人でサポートしないと大変であることを実感した。ボランティア

のシフトを組むのに、オンラインを活用すると便利では。 

・岩田会長 …そういった仕組みがあれば、三者連携のミシンボランティアなど

にも活用できたらいいと思う。 

・村上副会長…ボランティアさんには一度、授業の様子を見に来ていただきたい。 

・杉下委員 …イヤホンなどの備品整備も課題であると考える。     

 

＊３．（４）について 

・村上副会長…「学校生活アンケート」と「全国学力・学習状況調査質問紙」の

回答結果をもとに説明。 

・横田委員 …アンケート項目「地域や社会をよくするために何をすべきか考え

ることがありますか」について、当てはまると答えた児童が多く

いたことはうれしく思う。公民館では体験活動事業を多く開催す

るようにしている。 

・林委員 ……片瀬の子どもたちは考え方が成熟していて、様々なことに問題意

識を持った上での「学校は楽しい」ではなく「学校はまぁまぁ楽

しい」という回答が多かったと見ると、この結果も肯定的に捉え

ることができるのでは。 

・西永委員 …「学校があまり楽しくない」などの回答をした子どもに対しては、

聞き取りをするなど学校側がフォローアップしてあげることも

大事だと思う。 

 

・村上副会長…その他、夏休みに取り組まれたことの報告をしてほしい。 

→大平委員 …公民館事業について、別紙資料により説明 

→杉下委員 …片瀬こま大会について、別紙資料により説明 

 

＊４．について 

・村上副会長…次回、教室参観の予定。 

 

 

 
 

次回開催日程  2021年 11月 30日（火）10時～ 

              場所        片瀬小学校 図工室        


